

菊陵だより

学校だより 12号

<学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル
社会の中で夢に向かって、心豊かに
たくましく生きる生徒の育成

令和元年11月8日(金) 校長 田中秀昌

感動の文化発表会、連合音楽会、世間ではハロウィンも終わり、季節は11月となりました。路地の木々も色づき、秋もいよいよ深まってまいりました。

文化発表会では、多くの保護者・地域の皆さまにご参観いただき盛会に行うことが出来ました。子どもたちも短い練習期間でしたが、素晴らしい作品を発表することが出来たと思います。また、PTAの皆さまには、受付や警備をしていただき本当にありがとうございました。

2学期の大きな行事も無事に終え、次は期末考査に向けて学習にも力を注いでもらいたいと思います。3年生は、受験に向けてさらに加速して頑張ってください。



【1年学年合唱】

はじめての中学校の文化発表会、短い練習期間でよく頑張りました。一生懸命さがとても伝わってきた混声三部合唱でした。

【2年学年合唱】

きれいなハーモニーでした。声変わりで男子は大変だったと思いますが、心に響きました。演劇も大変素晴らしかったです。今を大切に！！

【3年学年合唱】

さすが3年生ですね。しっかり歌詞を自分たちのものとし、思いが伝わってきました。1, 2年生にも伝わっていると思います。

【合唱コンクール】

おめでとうございます

金賞 3年1組
銀賞 3年2組
銅賞 2年2組



【合唱部】

少ない人数ですが、皆さんの歌声は、輝く未来が感じられました。また、部員も常時募集中です。音楽室で活動しますので、



国際理解教室
(二胡の演奏)

4・5組のストップモーションムービー、3年藏西さんのイングリッシュコンテスト「優秀賞」のスピーチと盛りだくさんでした。

展示部門も、美術部をはじめ、各教科、各学年から日頃の活動の成果がたくさん展示されていました。どれも素晴らしい内容でした。ドット壁画も大作でした。一人一人の力です。とても素晴らしかったです。

次年度も素晴らしい作品を期待しています。